

看護部
だより

ナースキャッツ

No.5

ヘルパー研修 笑って プラス思考でGO!

9/6

貧乏神を追い払え!というタイトルで、講演をされる貧乏神神社三倉分社の田辺哲祭主に当院のヘルパーを対象に9月6日講演をしていただきました。

先生は台風9号の暴風雨の中、仕事のきれいなブルーの装束をまとい、神社グッズ一式を持参されての熱演でした。お話は先生のやる気を持った、前向きな生き方の話で、面白おかしく、みんなの心を捉えるものでした。ヘルパーさんの仕事は大変ですが、プラス思考で考えること。先生のやる気に心の元気を取り戻したような講演でした。



講話後、グループワーク



田辺哲祭主

朝比奈君の

「驚き」の連続

救急日記

朝比奈 隼

この夏は、母親に救急外来でバイトをしないかと勧められ、特に考えずに引き受けた。

自分の中のイメージでは『年中24時間やっている救急車の来る所』程の考え方しかしておらず、現場を見て啞然とした。先ず、医師が3人に看護師が3人と、少なさには驚いたが、それ以上に老若男女が腹痛や発熱で診察に来ることに驚いた。それらを甘く見てはいけないのだろうが、主に救急車の処置に集中できる所だと思っていた。

看護師さん達の手の良さに何も出来ず、役立っているだろうかと思安になったが、後日母親に助かったようだと言われ、嬉しく思った。そして貴重な体験をさせてもらったことを嬉しく思った。



人手不足の救急外来の助っ人として、今年8月からアルバイトをお願いしました。医療機器の学校に通っているとはいえ、実際の現場では大変なこともあったようです。ありがとうございました。



救急外来にて